

**COVID-19**

## Día mundial de la seguridad y la salud en el trabajo 2020: detener la pandemia: la seguridad y la salud en el trabajo pueden salvar vidas

Reconociendo el gran desafío que los gobiernos, empleadores, trabajadores y sociedades enteras enfrentan en todo el mundo para combatir la pandemia de COVID-19, el Día Mundial para la Seguridad y la Salud en el Trabajo se centrará en abordar el brote de enfermedades infecciosas en el trabajo, centrándose en el COVID-19 pandemia.

**Tipo:** Campaña

**Cuando:** 28 de abril de 2020

**Dónde:** Sede de la OIT - Ginebra

**Contacto (s):** labadmin-osh@ilo.org

Crece la preocupación por el aumento continuo de las infecciones por COVID-19 en algunas partes del mundo y la capacidad de mantener tasas decrecientes en otras. Los gobiernos, los empleadores, los trabajadores y sus organizaciones enfrentan enormes desafíos al tratar de combatir la pandemia de COVID-19 y proteger la seguridad y la salud en el trabajo. Más allá de la crisis inmediata, también hay preocupaciones sobre la reanudación de la actividad de una manera que sostenga el progreso logrado en la supresión de la transmisión.

El Día Mundial para la Seguridad y la Salud en el Trabajo se centrará en abordar el brote de enfermedades infecciosas en el trabajo, centrándose en la pandemia de COVID-19. El objetivo es estimular el diálogo tripartito nacional sobre seguridad y salud en el trabajo. La OIT está aprovechando este día para crear conciencia sobre la adopción de prácticas seguras en los lugares de trabajo y el papel que desempeñan los servicios de seguridad y salud en el trabajo (SST). También se centrará en el mediano y largo plazo, incluida la recuperación y la preparación futura, en particular, integrando medidas en los sistemas y políticas de gestión de SST a nivel nacional y empresarial.

"Necesitamos medidas especiales para proteger a los millones de trabajadores de la salud y otros trabajadores que arriesgan su propia salud todos los días".

"El teletrabajo ofrece nuevas oportunidades para que los trabajadores sigan trabajando ... Sin embargo, los trabajadores deben ser capaces de negociar estos arreglos para mantener el equilibrio con otras responsabilidades, como el cuidado de niños, enfermos o ancianos, y por supuesto ellos mismos".

*Director General de la OIT, Guy Ryder*

## Occupational Safety and Health Tips for Workpla...



Tenga en cuenta que el tema del día mundial anunciado anteriormente para 2020 sobre la violencia y el acoso en el mundo del trabajo ha sido reemplazado en vista de la actual crisis mundial. Los productos técnicos y el material promocional sobre violencia y acoso continuarán estando disponibles [aquí](#). >

**Etiquetas:** salud, seguridad y salud en el trabajo, enfermedades profesionales, gestión de la seguridad, riesgos biológicos, riesgos psicosociales

**Regiones y países cubiertos:** Global



## Productos promocionales 2020

[Póster >](#)

Folleto

Tarjeta postal

Reporte

Presentación PPT

[COVID-19 y el mundo del trabajo >](#)



Miguel Medina / AFP

© 1996-2020 Organización Internacional del Trabajo (OIT) | Copyright y permisos | Política de privacidad |  
Alerta de fraude | Descargo de responsabilidad